
 
 

EM JANTAR COM A FRENTE PARLAMENTAR DA PALMA 
ABRAPALMA SOLIDIFICA DIÁLOGO COM O LEGISLATIVO 
Belém, 24.05.2017 

 

"A Frente Parlamentar da Palma inaugura uma nova fase para o 
desenvolvimento da nossa cadeia produtiva no Pará, com articulações 
suprapartidárias e a construção de um diálogo efetivo com o Poder 
Legislativo". Com essa frase o Presidente da Abrapalma, Marcello Brito, 
resumiu o jantar oferecido pela Associação Brasileira de Produtores de 
Óleo de Palma (Abrapalma) aos membros da Frente Parlamentar da 
Palma (FPP) em restaurante localizado na capital paraense. 

Exatamente um mês após o lançamento da FPP na Assembleia Legislativa 
do Pará (Alepa), a Abrapalma inaugura uma agenda de trabalho voltada à 
adequada apresentação da cadeia produtiva ao setor político paraense. 
Após três reuniões ordinárias da FPP e dois encontros com o Presidente 
da Alepa, Deputado Márcio Miranda (DEM), a Abrapalma convidou a FPP 
para uma espécie de imersão. O objetivo é aproximar o Legislativo da 
realidade do campo, apresentando as conquistas e as dificuldades do 
setor que coloca o Pará em posição de protagonismo nacional, com 85% 
da produção nacional de óleo de palma. 

Na ocasião, além dos associados da Abrapalma, estiveram presentes 
representantes da Sedap, da Faepa, da Superintendência do Incra e os 
Deputados Estaduais Sidney Rosa (PSDB), Chicão - Francisco Melo 
(PMDB), Iran Lima (PMDB) e Soldado Tércio (PROS).  

 

 

 

 

 
 

Na foto, associados da Abrapalma interagem com 
Sedap, Faepa e parlamentares. 

"É longo o caminho do diálogo que queremos estabelecer e é nele que 
pretendemos avançar rumo ao desenvolvimento sustentável do nosso 



 
 

Estado", resumiu o Presidente da FPP, Deputado Estadual Iran Lima 
(PMDB). Além do jantar faremos duas visitas, uma de campo em Tailândia 
e outra a uma refinaria aqui em Belém. Nosso objetivo é conhecer todo o 
processo, da colheita passando pelo refino, até chegar ao embarque e 
distribuição do produto. 

No mesmo dia do jantar a Agropalma despachou de Belém para Santos o 
quinto lote de óleo de palma embarcado nos últimos seis meses. Segundo 
Marcello Brito, que além de presidente da Abrapalma é CEO da 
Agropalma, “foram 25 anos de espera e muito investimento privado para 
tornar um sonho realidade e dar viabilidade econômica à palma nacional”. 
Ele foi complementado por João Menezes, Vice-Presidente da Abrapalma 
e Diretor da Biopalma, que afirmou que a iniciativa de inaugurar um porto 
privado e voltado ao atendimento do setor coloca o Brasil em condições de 
igualdade com o mercado internacional, pois reduz o custo do frete dos 
produtores até o mercado consumidor. 

 
SOBRE A FRENTE: 
A FPP foi criada neste ano pela Resolução Nº 04/2016, e possui os seguintes 
objetivos: 

1. Valorizar a cultura de palma destinada à produção de óleo de palma, de forma 
sustentável, como atividade essencial para o desenvolvimento socioeconômico 
e para a melhoria da qualidade de vida da população paraense; 

2. Incentivar a adoção de políticas de fomento à inovação e ao desenvolvimento 
sustentável em municípios produtores; 

3. Promover parceria entre o poder Público e a iniciativa privada, com o objetivo 
de viabilizar ações conjuntas voltadas para o desenvolvimento sustentável da 
cadeia produtiva do óleo de palma; 

4. Fomentar o aproveitamento e a capacitação da mão de obra local; 
5. Incentivar a formação de redes de fornecedores locais para os 

empreendimentos produtores de óleo de palma; 
6. Estimular a formação de infraestrutura nos municípios produtores como forma 

de permitir do desenvolvimento econômico e social; 
7. Promover a implementação ou revisão de leis e normas estaduais relacionadas 

à produção de óleo de palma, buscando o seu aprimoramento sob preceitos de 
desenvolvimento sustentável da atividade; 

8. Reivindicar junto aos produtores o apoio às comunidades locais, por meio da 
promoção de atividades sociais, culturais e esportivas. 

Infos: abrapalma@abrapalma.org 
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